

校訓：自主協同	学校教育目標：一人一人が輝き、共に生きる高松っ子の育成	
令和3年度 高松小学校だより 5月号 令和3年4月30日		校長 笹山 明夫 <small>高松小HP QRコード</small> ※ホームページ「子どもたちのこと」で情報を更新しています。ご覧ください。 

風薫る新緑の5月を迎えて、充実した学校生活を！

風薫る新緑の5月を迎えました。新学期がスタートしてからおよそ1ヶ月、59名の1年生もだんだん学校や教室に慣れ、活発に活動する姿が見られるようになっていきます。中学年、高学年でも日々の学習に加え、係活動、委員会活動、行事など、日々の学校生活を充実したものにするための様々な活動に意欲的に取り組んでいます。



入学式の様子



授業参観の様子

また、先日は、PTA授業参観にご来校いただきありがとうございました。新型コロナウイルスが依然として拡大傾向にあることから、分散開催とし、様々な制限をお願いいたしました。お陰様で無事に開催することができ、児童の学校生活の様子を参観していただくことができました。皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

さて、本校では、校訓「自主協同」（昭和35年制定）のもと、「一人一人が輝き、共に生きる高松っ子の育成」を学校教育目標として掲げています。今年、めざす児童の具体的な姿として、「思いをわかりやすく伝え合う子」の育成に取り組んでいきます。学習面では、自分の考えを持ち、きちんと伝えて相手に理解してもらうことで、自信を付けることを日々の授業で積み重ねていきます。また生活面においては、正しいと思うことを自信を持って主張したり、相手の思いに耳を傾けたりすることによって互いに理解し合う場を大切にしていきます。これは、いじめ問題への防止対策としても重要であると考えます。最近の児童の傾向として、我慢しすぎるために反動が大きく出てしまい、その後の心の調整に時間がかかるという様子が観られることがあります。もし何か気になることがあったときは、大人はじっくりと、冷静に子どもの思いを聞くことが大切です。そして学校にご相談いただければと思います。



校訓の碑

今後とも新型コロナへの配慮が必要な学校生活となりますが、よろしくお願いいたします。

《5月の生活目標》 『時間を守ろう』

学習・給食・休み時間など、様々な開始時間や終了時間などが守れるように取り組めます。時計を意識しながら、それぞれの活動時間が、充実したものになるように過ごしてもらいたいと思います。各クラス、各学年でも、互いに声を掛け合いながら身に付けられるようがんばっていきます。



《大型連休に向けて》

明日から、5月5日（水）まで5連休です。心と体を休めるよい機会ですが、夜更かしなど不規則な生活が続いて体調を崩しがちです。規則正しい生活にご配慮をお願いします。また、感染拡大防止のため不要不急の外出を控えるなど、「人との接触機会の低減」に努めていただければ幸いです。連休明けには体調を整えて元気に登校できるようよろしくお願いします。

4月26日に、香林鉄工所様、北陸銀行かほく支店様よりワイヤレスアンブをご寄贈いただきました。ありがとうございました。詳しくは、学校ホームページをご覧ください。